

ビッグ ウェーブ

2019 4/26

No.82

明日より連休!! 次は令和に会いましょう!!

4月の最初に満開だった桜がすっかり葉桜になりました。早いもので、今日で4月の登校は終わり、明日からは10連休という大型連休になります。新しい環境になり、知らず知らずのうちに疲れもたまっていると思います。少しリラックスして、ゆっくり体を休めてください。でも、長いお休み、心配事もあります。生活習慣が乱れてしまい、連休明けに学校にくるのがしんどくならないか…。気持ちが緩んでしまい、トラブルに巻き込まれないか…。せっかくの連休、トラブルなく、安全に楽しく過ごせるように心がけましょう！



本日の全校集会で、テニスブロック大会で優勝した2年生の表彰がありました！
2年生での優勝はお見事！今後の活躍を期待しております！

連休中の課題（詳細はしおり）

○課題が出ている教科：国語 社会 数学 理科 英語 技術（美術）

※体育は提出物はないが課題あり

○連休明け（5/7）提出の教科：社会 … 6限 JTで回収
技術 … 曜休みまでに回収

このほか、しおりの最後にある「校外学習のしおり表紙デザイン」があります。しおりデザインは全員提出ではありませんが、校外学習を盛り上げるために、多くの人の提出をお待ちしています。描いてくれる人は、5月7日に担任の先生まで出してください！



校長先生からは「2年生として学校生活を充実させてほしい」というお話。鳥飼先生からは「連休中に気をつけること」のお話。事故や病気に気をつけ、頭髪などのルールを守り、連休明けにみなさん元気な姿で登校してください！